Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2022



Quelle: Eifel-Mosel-Zeitung

Datum: 25.06.2022 Seite: 8



Sommerzeit ist EIFEL Erdbeerzeit Rot, süß, unglaublich lecker und zu 100 % regional



Die Erdbeere ist die Königin der "Beerenfrüchte" – die wenigsten Menschen können dem Obst widerstehen. Doch genau genommen, zählen die Erdbeeren botanisch weder zu den Beeren noch zum Obst. Sie gehören zu den Sammelnussfrüchten. Aktuell ist Hochsaison für die sißen Versuchungen aus der Region. Sie konnten in der Eifel inzwischen ordentlich Sonne tanken und sind derzeit besonders aromatisch. "Da Erdbeeren nicht





EIFEL Erdbeeren – frisch gepflückt und ab in den Mund Fotosi RME

nachreifen, müssen sie immer vollreif auf den Feldern geerntet werden. Innerhalb weniger Stunden nach der Ernte sind die leckerfruchtigen Erdbeeren schon erhältlich", berichtet EIFEL Produzent Heinrich Esser vom Bauernhof Esser aus Vettweiß-Kelz.

Deshalb greifen Sie jetzt unbedingt auf die regionalen EIFEL Erdbeeren zurück und unterstützt damit die Arbeit eines Produzenten aus der Nordeifel. Saisonal und regional ist dieses Obst jetzt am besten – Sie schmeckt einfach den Unterschied. Ω